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Adult assembly required. Keep small parts away from children.

KEEP THESE INSTRUCTIONS FOR FUTURE REFERENCE. READ ALL INSTRUCTIONS PRIOR TO USE.
 Before returning this product to the store for any reason, please contact our Customer Care (U.S. AND Canada) at 1-800-704-8697 or 

help@thefirstyears.com. We can provide helpful tips and instructions, and may be able to resolve your problem over the phone or via e-mail.

   WARNING
• Do NOT leave child unattended when using this product.
• Use on flat, level surfaces only.

IMPORTANT:
• Do NOT use removable trainer seat on a soft-cushioned adult toilet seat.
• Do not exceed 50 lbs (22.7 kg) on seat.
• This product is not a toy.

COMPONENTS 
1. Tank Lid
2. Sound Module
3. Tank
4. Trainer Seat
5. Pot
6. Base
7. Tank Sticker
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THE FIRST YEARS name and logo are the trademarks of TOMY, registered in the U.S. and other countries.
© 2023 TOMY, TOMY INTERNATIONAL, 2015 SPRING RD., OAK BROOK, IL 60523 USA. 

ALL RIGHTS RESERVED. STYLES AND COLORS MAY VARY. POTTY MADE IN USA. SOUND MODULE MADE IN CHINA
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   WARNING:
• Do not use rechargeable batteries
• Batteries must be removed and inserted 
 by adult 
• Non-rechargeable batteries are not to
 be recharged
• Batteries are to be inserted with the correct  
 polarity
• Exhausted batteries are to be removed from  
 the product and disposed of properly
• Supply terminals are not to be short-circuited
• Different types of batteries (e.g. alkaline,   
 standard, carbon-zinc) or new and used   
 batteries are not to be mixed
• Do not dispose of batteries in fire, they may  
 explode or leak

ASSEMBLY 
1. Tank
Place the clips at the back of the Tank over the tabs 
at the back of the Base. (Fig. A) Snap Tank into 
place by lifting the Base over the hooks at the front 
of the Tank. (Fig. B) 
2. Sound Module
Align the buttons of the module to the opening 
inside of the lid. (Fig. C)
 a.  Check to confirm that the module is lined up   
  with the posts inside the lid. 
 b.  Use a Phillips-head screwdriver to gently 
  tighten each of the 4 included screws 
  clockwise. Do not overtighten. 
3. Place Lid on top of Tank. 
4. Place Pot into the Base with Pot handle 
facing front.   
5. Place Trainer Seat on top of the Pot. Be sure 
Trainer Seat is on securely. 
6. Optional Tank v can be applied to Tank at this 
time. 

TO USE POTTY:
Tip: Confirm that Pot is securely in place prior 
to use.
1. Help your child to sit on the Trainer Seat.
2. After use, empty Pot and wash with soap and 
warm water. 

TO USE TRAINER SEAT:
1. Have an adult remove Trainer Seat from Base.
2. Make sure adult seat is down on household toilet.
3. Place Trainer Seat on household toilet seat. 
 Be sure Trainer Seat is on securely.
4. Help your child to sit on the Trainer Seat.
5. To remove, lift Trainer Seat off of household toilet.

BATTERY INSTRUCTIONS:
NOTE: Batteries included in this product are designed for 
in-store demonstration.
For best performance, we suggest replacing installed batteries 
with two 1.5V LR03 (AAA) batteries.
When the quality of the audio begins to deteriorate, install new batteries. 
(alkaline are recommended for best performance) The quality of the audio 
will return to normal. 

TO REPLACE BATTERIES:
1. Lift Tank Lid. The Sound Module is on the underside.
2. Using a Phillips-head screwdriver, turn the screw on battery compartment 
door counter clockwise until the screw is loose.
3. Lift battery door to remove.
4. Install two 1.5V LR03 (AAA) batteries (alkaline recommended for best 
performance).
5. Re-attach battery door and turn screw clockwise until tightened 
(be careful not to over-tighten).

TO CLEAN POTTY:
Note: Remove Sound Module according to instructions in the 
replacing batteries section before cleaning.
Wash potty in warm water using mild liquid soap. Rinse thoroughly. 

TO CLEAN SOUND MODULE:
Surface wash only with a damp cloth. Do not immerse in water.

This device complies with Part 15 of the FCC Rules. Operation is subject to the 
following two conditions:
(1) This device may not cause harmful interference, and (2)This device must accept 
any interference received, including interference that may cause undesired operation.
U.S. FCC Warning: Changes or modifications not expressly approved by the 
manufacturer responsible for compliance could void the user’s authority to operate the 
equipment.
NOTE: This equipment has been tested and found to comply with the limits for a 
Class B digital device, pursuant to Part 15 of the FCC Rules. These limits are 
designed to provide reasonable protection against harmful interference in a 
residential installation. This equipment generates, uses, and can radiate radio 
frequency energy and, if not installed and used in accordance with the instructions, 
may cause harmful interference to radio communications. However, there is no 
guarantee that interference will not occur in a particular installation. If this equipment 
does cause harmful interference to radio or television reception, which can be 
determined by turning the equipment off and on, the user is encouraged to try to 
correct the interference by one or more of the following measures:
• Reorient or relocate the receiving antenna
• Increase the separation between the equipment and receiver
• Connect the equipment into an outlet on a circuit different from that to   
 which the receiver is connected
• Consult the dealer or an experienced radio TV technician for help. 
This class B Digital apparatus complies with Canadian FCES-3 (B)/NMB-3(B)

Limited Warranty
Our Limited Warranty and Warranty Period When we use the terms “we,” 
“us” and “our,” we are referring to TOMY, and when we use the terms “you” and 
“your” we mean the original end-user customer. Our products are guaranteed to be 
free from defects in material and workmanship under normal and intended use for a 
period of 90 days from the date of your purchase.
Repair/Replacement If our product fails to meet our limited warranty during the 
warranty period, we will, at our option, repair or replace the product free of charge.
What Our Limited Warranty Does Not Cover We offer this limited warranty 
only when the product is used by the original end-user customer. We offer no other 
warranty. Additionally, while our warranty is excellent, there are other limits to it. We 
offer NO WARRANTY in cases of damage in transit, inadequate care, abuse, 
abnormal use, misuse, accidents, normal wear and tear, damage due to 
environmental or natural elements, failure to follow product instructions, immersion in 
water (except for products specifically identified by us in writing as intended for 
water use), battery leakage or improper storage or maintenance of the products.
Disclaimer of Other Warranties: THE EXPRESS WARRANTIES IN THE 
PRECEDING SECTION ARE EXCLUSIVE AND IN LIEU OF ALL OTHER WARRANTIES. 
However, to the extent applicable law does not permit disclaimers of certain implied 
warranties, such warranties are limited to the warranty period identified above. Some 
states and countries do not allow limitations on how long an implied warranty lasts, 
so the above limitations may not apply to you.
Limitation on Damages: IN NO EVENT SHALL WE BE LIABLE FOR 
INCIDENTAL, COMPENSATORY, PUNITIVE, CONSEQUENTIAL, INDIRECT, SPECIAL 
OR OTHER DAMAGES. OUR AGGREGATE LIABILITY WITH RESPECT TO DEFECTIVE 
PRODUCTS IS LIMITED TO THE MONIES PAID TO US FOR THE DEFECTIVE GOOD. 
Some states and countries do not allow the exclusion or limitation of incidental, 
consequential or other damages, so the above limitation or exclusion may not apply 
to you.
State Variations: This warranty gives you specific legal rights, and you may also 
have other rights which vary based on state, province or country.
Contact Us: If you have a warranty claim or request, any customer care questions, 
please contact us via email at help@thefirstyears.com or call us at 1-800-704-8697.
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CONSERVER CES CONSIGNES POUR RÉFÉRENCE ULTÉRIEURE.
LIRE TOUT LE MODE D’EMPLOI AVANT L’UTILISATION.

 Avant de retourner ce produit, quelle qu’en soit la raison, au magasin où il a été acheté, contactez notre service après-vente (États-Unis ET 
Canada) au 1-800-704-8697 ou à help@thefirstyears.com. Nous pouvons vous fournir des conseils et des directives utiles et vous aider à résoudre 

votre problème par téléphone ou par courrier.

COMPOSANTS 
1. Couvercle de réservoir
2. Module sonore
3. Réservoir
4. Siège d’apprentissage
5. Pot
6. Base
7. Autocollant de reservoir

   AVERTISSEMENT
• Ne PAS laisser l’enfant sans surveillance lors de l’utilisation de ce produit.
• Utiliser uniquement sur une surface plane et de niveau.

IMPORTANT :
• Ne PAS utiliser le siège d’apprentissage amovible sur le siège rembourré 

des toilettes familiales.
• Ne pas dépasser 22,7 kg (50 lb) sur le siège.
• Ce produit n’est pas un jouet.

Google Play et le logo Google Play sont des marques de commerce de Google LLC.  App 
Store est une marque de service d'Apple Inc., déposée aux États-Unis et dans d'autres pays.

Manuel d'instruction de pot

Assemblage par un adulte requis. Garder les petites pièces à l’écart des enfants.
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Le nom et le logo THE FIRST YEARS sont des marques de commerce de TOMY, déposées aux États-Unis et dans d'autres pays.
© 2023 TOMY, TOMY INTERNATIONAL, 2015 SPRING RD., OAK BROOK, IL 60523 U.S.A.

TOUS DROITS RÉSERVÉS. LES STYLES ET LES COULEURS PEUVENT VARIER. 
POT FABRIQUÉ AUX ÉTATS-UNIS. MODULE SONORE ET SIÈGE REMBOURRÉ FABRIQUÉS EN CHINE.

Y11531, Y11402, Y11442, Y11511, Y11567, Y11333, Y11334 • 230127
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   AVERTISSEMENT : 
• Ne pas utiliser de piles rechargeables
• Les piles doivent être enlevées et insérées par
 un adulte
• Des piles non rechargeables ne doivent pas
 être indented
• Les piles doivent être insérées en respectant la  
 polarité adéquate
• Les piles usagées doivent être retirées du jouet  
 et éliminées de façon adéquate
• Les points d’échange ne doivent pas être
 court-circuités
• Ne pas combiner différents types de piles
 (p. ex., alcalines, ordinaires au zinc de carbone
 ou rechargeables) ou neuves et usagées
• Ne pas jeter les piles dans un feu au risque  
 qu’elles explosent ou fuient

ASSEMBLAGE
1. Réservoir
Placer les clips à l'arrière du réservoir sur les 
languettes à l'arrière de la base. (Fig. A) Emboîter le 
réservoir en place en soulevant la base par-dessus les 
crochets à l'avant du réservoir. (Fig. B) 
2. Module sonore
Aligner les boutons du module sur l'ouverture à 
l'intérieur du couvercle. (Fig. C) 
 a. S’assurer que le module est aligné sur les  
   supports à l'intérieur du couvercle. 
 b. À l’aide d’un tournevis cruciforme, serrer 
   doucement dans le sens horaire chacune des 4 
   vis fournies. Ne pas trop serrer. 
3. Placer le couvercle sur le dessus du réservoir.
4. Placer le pot dans la base avec la poignée du pot 
orientée vers l'avant.
5. Placer le siège d’apprentissage sur le dessus du pot. 
S’assurer que le siège d’apprentissage est bien fixé.
6. L'autocollant facultatif du réservoir peut être 
appliqué sur celui-ci à ce moment-là.

UTILISATION DU POT :
Conseil pratique : S’assurer que le pot est bien 
fixé en place avant de l’utiliser.
1.  Aider l’enfant à s’asseoir sur le siège d’apprentissage. 
2.  Après utilisation, vider le pot et le laver dans de 
l’eau chaude avec un produit de nettoyage.

UTILISATION DU SIÈGE 
D'APPRENTISSAGE :
1. Demander à un adulte d'enlever le siège d'apprentissage de la base.
2. S'assurer que le siège pour adulte des toilettes de la maison est bien baissé.
3. Placer le siège d'apprentissage sur le siège des toilettes de la maison. 
S'assurer que le siège d'apprentissage est bloqué en toute sécurité.
4. Aider l'enfant à s'asseoir sur le siège d'apprentissage.
5. Pour enlever, soulever le siège d'apprentissage des toilettes de la maison. 

CONSIGNES POUR LES PILES :
REMARQUE : Les piles incluses dans ce produit sont destinées à présenter le 
produit dans le magasin.
Pour obtenir les meilleures performances, nous suggérons de remplacer les 
piles installées par deux piles (AAA) 1,5 V LR03.
Lorsque la qualité audio commence à se détériorer, installer de nouvelles piles 
(de préférence alcalines pour obtenir les meilleures performances) et retrouver 
une qualité audio normale.

REMPLACEMENT DES PILES :
1. Soulevez le couvercle du réservoir. Le module sonore se trouve en dessous. 
2. À l'aide d'un tournevis cruciforme, tourner la vis sur le compartiment des 
piles dans le sens anti-horaire pour la desserrer.
3. Soulever la porte du compartiment pour la retirer.
4. Installer deux piles (AAA) 1,5 V LR03 (de préférence alcalines pour obtenir 
les meilleures performances).
5. Remettre la porte du compartiment des piles et tourner la vis dans le sens 
horaire pour la serrer (faire attention de ne pas trop la serrer). 

Nettoyage du Pot :
Remarque : Enlever le module sonore selon les consignes 
indiquées dans la section Remplacement des piles avant le 
nettoyage.
Laver le pot dans de l’eau chaude avec un produit de nettoyage liquide doux. 
Rincer abondamment.

Nettoyage du Module Sonore :
Laver uniquement la surface avec un chiffon humide. Ne pas plonger dans 
l’eau.

Cet appareil est conforme à la partie 15 des règles de la FCC. Son fonctionnement 
est soumis aux deux conditions suivantes : (1) cet appareil n’est pas censé provoquer 
des interférences nuisibles, et (2) cet appareil doit accepter toutes les interférences 
reçues, y compris les interférences qui peuvent altérer son fonctionnement.
Avertissement de la FCC américaine : Tout changement ou toute modification 
qui n’a pas été expressément approuvé(e) par le fabricant responsable de la 
conformité peut annuler l’autorité de l’utilisateur de faire fonctionner l’appareil.
REMARQUE : Cet équipement a été testé et reconnu conforme aux limites des 
dispositifs numériques de classe B, en vertu de la partie 15 des règles de la FCC. 
Ces limites sont conçues pour fournir une protection raisonnable contre les 
interférences dangereuses dans les installations résidentielles. Cet équipement 
génère, utilise et peut irradier une énergie radiofréquence. S’il n’est pas installé ou 
utilisé conformément aux consignes, il peut provoquer des interférences nuisibles aux 
communications radio. Cependant, il n’est pas garanti qu’aucune interférence ne se 
produira dans certaines installations. Si l’appareil provoque des interférences 
dangereuses dans la réception radio ou télévision, ce qui peut être déterminé en 
mettant l’appareil sous et hors tension, il est conseillé à l’utilisateur d’essayer de 
corriger les interférences en utilisant l’une ou plusieurs des méthodes ci-dessous :
• Réorienter l’antenne de réception ou la changer de place
• Augmenter la distance entre l’appareil et le récepteur
• Brancher l’appareil sur une prise appartenant à un circuit autre que celui sur  
 lequel le récepteur est branché
• Consulter le revendeur ou un technicien radio/TV qualifié pour assistance
Cet appareil numérique de la classe B est conforme à la norme FCES-3 
(B)/NMB-3(B) du Canada

Garantie limitée
Notre garantie limitée et période de garantie Lorsque nous utilisons les 
termes “nous” et “notre”, nous nous référons à TOMY, et lorsque nous utilisons les 
termes “vous” et “votre,” nous nous référons au client utilisateur final d’origine. Nos 
produits sont garantis contre tout défaut de matériau et vice de fabrication dans des 
conditions normales et prévues d’utilisation pendant une période de 90 jours à 
compter de la date d’achat.
Réparation/Remplacement Si notre produit ne répond pas à notre garantie 
limitée pendant la période de garantie, nous pourrons, à notre choix, réparer ou 
remplacer gratuitement le produit.
Ce que notre garantie limitée ne couvre pas Nous offrons cette garantie 
limitée uniquement lorsque le produit est utilisé par le client utilisateur final d’origine. 
Nous n’offrons aucune autre garantie. De plus, bien que notre garantie soit 
excellente, elle est limitée. Nous n’offrons AUCUNE GARANTIE en cas de 
dommages pendant le transit, de mauvais entretien, d’abus, de mauvaise utilisation, 
d’accidents, d’usure normale, de dommages dus aux éléments environnementaux ou 
naturels, de non-respect du mode d’emploi, d’immersion dans l’eau (sauf pour les 
produits spécifiquement identifiés par nos soins et par écrit comme étant conçus pour 
être utilisés dans l’eau), de fuite des piles, d’un rangement ou d’une maintenance 
inadéquat(e) des produits.
Déni d’autres garanties : LES GARANTIES EXPRESSES DE LA SECTION 
SUSMENTIONNÉE SONT EXCLUSIVES ET REMPLACENT TOUTES AUTRES 
GARANTIES. Cependant, dans la mesure où la loi ne permet pas un déni de 
certaines garanties implicites, de telles garanties sont limitées à la période de 
garantie identifiée ci-dessus. Certains états et pays interdisant les limitations de temps 
des garanties implicites, il est possible que ces limitations ne vous concernent pas.
Limitation sur les dommages : NOUS NE SERONS EN AUCUN CAS 
RESPONSABLES DE DOMMAGES INDIRECTS, COMPENSATOIRES, EXEMPLAIRES, 
CONSÉCUTIFS, ACCIDENTELS, PARTICULIERS, OU TOUS AUTRES DOMMAGES. 
NOTRE RESPONSABILITÉ TOTALE EN MATIÈRE DE PRODUITS DÉFECTUEUX EST 
LIMITÉE AUX SOMMES QUI NOUS ONT ÉTÉ PAYÉES POUR LA MARCHANDISE 
DÉFECTUEUSE. Certains états et pays interdisant l’exclusion ou la limitation des 
dommages indirects, consécutifs ou autres, il est possible que les limitations ou les 
exclusions ci-dessus ne vous concernen pas.
Variations selon les États : Cette garantie vous donne des droits juridiques 
spécifiques, mais vous pouvez également avoir d’autres droits qui varient selon 
l’état, la province ou le pays.
Contactez-nous : Si vous avez une réclamation ou une demande concernant un 
produit sous garantie, ou des questions pour le service clientèle, veuillez nous 
contacter par le biais de notre site Web www.thefirstyears.com ou en composant
le 1-800-704-8697.
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